

Crece la violencia contra menores en Uruguay



Imagen ilustrativa

Montevideo, 10 ago (RHC) La violencia contra menores y adolescentes resulta hoy una tendencia en aumento en Uruguay, afirmó el presidente del Instituto Nacional del Niño y el Adolescente (INAU), Pablo Abdala.

Fue una conclusión tras la divulgación de un reporte del Sistema Integral de Protección a la Infancia y la Adolescencia que publicó cifras de violencia durante el primer semestre de 2023.

En ese lapso fueron atendidos seis mil 296 casos, de los cuales 947 fueron nuevos respecto al registro de 2022.

“La sociedad está más violencia con relación a los niños. Es una violencia que se invisibiliza en términos de que ocurre fundamentalmente en el ámbito privado y es de difícil detección”, afirmó Abdala.

Explicó que las mujeres están más expuestas y la primera infancia es la franja más vulnerable. El 55% de las víctimas fueron niñas y adolescentes mujeres, y la mitad de los casos fue en menores de 0 a 12 años.

Maltrato emocional fue el tipo de violencia más denunciada, seguido por negligencia y abuso sexual.

En referencia al vínculo entre las partes, en el 39 por ciento de los casos la violencia es ejercida por el padre, el 25 por ciento por la madre y el 14 por ciento por otro familiar. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331012-crece-la-violencia-contra-menores-en-uruguay>



Radio Habana Cuba